

der Pastorfamilie. Mama wollte sie hierher bitten, aber wir sind so gern dort. Es ist solche hübsche Abwechslung, sich einmal in anderen Räumen zu bewegen, und die Lebensweise ist auch ganz anders, das macht uns eben Spaß. Dort ist so viel Einschränkung und Einfachheit, aber alles so reinlich und gut, und wird so gerne gegeben. Die Kinder sind ebenso gastfrei wie die Eltern, und so vergnügt, wenn es uns schmeckt. Wenn wir kommen, backt die älteste Tochter stets Kuchen für uns, und die Kleinen hüpfen dann herum und freuen sich mehr für uns als für sich darauf. — Heute morgen fahren wir erst zur Kirche und wären gerne gleich dort geblieben, aber das wünscht Mama nicht. Ich bin früh aufgestanden, um schreiben zu können; nach der Kirche muß ich meine Pflanzensammlung ordnen.

Wilhelm.